

Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT) annonce des changements à son Conseil d'administration

OTTAWA, le 25 octobre/CNW/ –Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), l'organisme canadien de renseignements sur les toxicomanies, a annoncé aujourd'hui des changements à la composition de son Conseil d'administration, lequel se réunit cette semaine à Halifax.

R.A. (Sandy) Morrison se joint au Conseil du CCLAT, composé de 15 membres bénévoles, à titre de membre de la communauté à compter d'aujourd'hui. ED Fitzpatrick, membre du Conseil depuis qu'il a été nommé par le gouverneur en conseil en 1995, quitte le Conseil aujourd'hui après avoir accompli trois mandats, le nombre maximal permis selon les règlements du CCLAT.

Le Conseil du CCLAT est composé d'au plus six membres nommés par le gouverneur en conseil et de neuf autres membres de la communauté. Le recrutement des membres se fait à partir d'un certain nombre de secteurs, notamment, le milieu des affaires, les groupes ouvriers et les organismes professionnels et bénévoles.

M. Morrison, qui vit à Ottawa, est actuellement président du Conseil d'administration de Nav Canada. Il s'est joint à l'équipe de Nav Canada cette année après une longue carrière au sein de l'Association des brasseurs du Canada, plus récemment à titre de président-directeur général. Parmi ses nombreuses réalisations au sein de cette association, M. Morrison a élaboré, mis en œuvre et géré les programmes de « consommation responsable » de l'industrie brassicole qui visent à promouvoir la consommation modérée des boissons alcoolisées. C'est également au cours de sa période d'affectation que les Brasseurs ont mis leurs efforts en commun avec ceux d'autres représentants de l'industrie des boissons alcoolisées et de Santé Canada afin de financer le Service d'information et de consultation sur l'ensemble des troubles causés par l'alcoolisation fœtale (ETCAF) du CCLAT.

« Sandy défend fermement les programmes qui visent à réduire les méfaits associés à l'usage et à l'abus de substances au Canada », indique le chef Barry King, président du Conseil d'administration du CCLAT. « Plus particulièrement, son grande expérience des questions de leadership et de régie sera un atout formidable pour le Conseil ».

M. Fitzpatrick a quitté la Commission de la phamacodépendance de la Nouvelle-Écosse en 1991 alors qu'il était directeur intérimaire. Il a également travaillé pendant de nombreuses années avec les entreprises et les industries de la Nouvelle-Écosse afin d'établir des programmes d'aide aux employés (PAE) et a été reconnu par un grand nombre d'organismes nationaux pour son travail de pionnier dans ce domaine. Il est également président sortant de la Fondation canadienne des toxicomanies et a travaillé auprès de nombreux organismes communautaires bénévoles en Nouvelle-Écosse.

« Il est naturel que nous retournions à la ville d'origine de Ed, soit Halifax, afin de reconnaître ses contributions considérables au Conseil d'administration du CCLAT et à notre organisme », indique Barry King, président du Conseil. « La vaste expérience de première ligne qu'il a apportée au CCLAT pendant son mandat a été extrêmement précieuse et bien appréciée ».

Le CCLAT est l'organisme national canadien de renseignements sur les toxicomanies. Il a été établi en 1988 par une loi du Parlement et a pour but de regrouper les efforts nationaux visant à réduire l'effet de l'alcoolisme et des toxicomanies sur la santé, la société et l'économie. Pour de plus amples renseignements sur le centre, visitez le site web du CCLAT à www.ccsa.ca.

-30-



Pour de plus amples renseignements sur les changements au Conseil d'administration du CCLAT, communiquez avec Enid Harrison, Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), au (613) 235-4048, poste 237, ou par courrier électronique à : eharrison@ccsa.ca